

Pressemitteilung

Scheibbs, 23. Mai 2018



Von links: Josef Distelberger (Obmann Gästering Mostviertel), Peter Höbarth (Obmann Landesverband), Martin Zehetner und Petra Schabel-Zehetner, Prof. Christoph Madl (Geschäftsführer Niederösterreich Werbung), Mag. Andreas Purt (Geschäftsführer Mostviertel Tourismus) © Franz Gleiß

Privatvermieter erstmals mit 5 Sonnen ausgezeichnet

Das Gästehaus Schabel-Zehetner in Scheibbs wurde als erster Betrieb in Niederösterreich mit der höchsten Qualitätsstufe ausgezeichnet.

Der Landesverband für Urlaub am Bauernhof und Privatzimmervermietung in Niederösterreich hat unter der Marke „Privat zu Gast“ 2018 den ersten Betrieb mit der höchsten Qualitätsstufe von 5 Sonnen ausgezeichnet.

Klein aber oho

Lange hatten die Privatzimmervermieter mit einem eher verstaubten Image zu kämpfen. Frühstückspensionen oder Fremdenzimmer, wie sie früher genannt wurden, hatten das Image von günstigen und einfachen Unterkünften in ländlichen Regionen.

Doch davon ist man heute weit entfernt: die Gäste finden nicht nur zeitgemäß ausgestattete Zimmer vor, sondern zudem engagierte, herzliche und regionale Gastgeber. Bei maximal zehn Gästebetten ist der persönliche Kontakt garantiert.

Schwung für das Land

So verzeichneten die Privatvermieter in Niederösterreich im Jahr 2017 ca. 450.000 Nächtigungen. Das entspricht 6,3 Prozent von insgesamt über 7 Millionen Nächtigungen. Knapp zwei Drittel der Privatzimmer-Gäste kommen aus Österreich, die meisten davon aus Niederösterreich, gefolgt von Wien und Oberösterreich.

Die Gäste bringen aber nicht nur Einkommen für den Beherbergungsbetrieb sondern auch Wertschöpfung für Wirte, Direktvermarkter, Ausflugsziele und Geschäfte. Zudem schafft die Privatvermietung zahlreiche Arbeitsplätze in Regionen, wo diese oft rar sind.

Mag. Andreas Purt, Geschäftsführer von Mostviertel Tourismus, gratuliert zum gelungenen Angebot: *„Unsere Gastgeber sind wichtige Impulsgeber für das Mostviertel. Sie tragen maßgeblich zur positiven Tourismusentwicklung bei. Wir sind stolz auf den ersten Mostviertler 5 Sonnen Betrieb“.*

Ein Haus zum Wohlfühlen – das Gästehaus Schabel-Zehetner

Petra Schabel-Zehetner und Martin Zehetner ist es gelungen, in Scheibbs ein kleines Refugium für Genießer zu erschaffen. Das Gästehaus überzeugt mit viel Liebe zum Detail, einer wunderschönen Gartenanlage sowie herzlichen und engagierten Gastgebern. Schon seit über 50 Jahren werden von der Familie Gästezimmer vermietet.

1996 erfolgte ein Zubau. 2006 wurden alle Zimmer renoviert und Frühstücksräume geschaffen. Seit 2009 verfügt das Gästehaus auch über „Genießerzimmer“, die vom Land Niederösterreich mit einer Förderung unterstützt wurden. Damals erfolgte auch die erste Kategorisierung mit 4 Sonnen. Der großzügige Garten wurde im Laufe der letzten 12 Jahre angelegt und stetig erweitert, laufend werden auch die Zimmer immer wieder neu gestaltet. Heute kann die Familie stolz die verdiente Auszeichnung mit 5 Sonnen entgegen nehmen.

Näheres zum Betrieb unter <https://www.privatzugast.at/hoefe/haus-zehetner>

Qualitätskriterien der Privatzimmervermietung



Als Pendant zu den Sternen in der Hotellerie, werden vom Landesverband an die Privatzimmervermieter Sonnen als Qualitätsauszeichnung vergeben. Seit Jahrzehnten geben zwei bis fünf Sonnen Gästen und Gastgebern eine Orientierung über das Angebot und die Qualität der Betriebe.

Unter der Marke „Privat zu Gast“ haben sich in Niederösterreich 270 Privatvermieter zusammengeschlossen, die sich freiwillig einer regelmäßigen Qualitätskontrolle stellen. Betriebe in der 5 Sonnen Qualitätskategorie stehen für exklusives Ambiente und herausragenden Service für den Gast.



Kontakt

Doris FERTL, MA

Landesverband für Urlaub am Bauernhof und
Privatzimmervermietung in Niederösterreich

Untere Hauptstraße 8, 3650 Pöggstall

Tel: 02758 / 3110, Fax: 02758 / 3110-4

doris.fertl@landurlaub.at, www.landurlaub.at

Kurzporträt des Landesverbandes

Der Landesverband übernimmt die Aufgaben der Kategorisierung, Qualitätssicherung und Schulung von derzeit 635 Mitgliedsbetrieben (365 Urlaub am Bauernhof, 270 Privatvermieter) in Niederösterreich. Ebenso ermöglicht er durch die österreichweite Vernetzung und die gemeinsame Marke ein leistbares Marketing selbst für kleinste Betriebe. Zusammen mit den regionalen Gästeringen ist er das Bindeglied zwischen Tourismusorganisationen und Landwirtschaftsvertretern, sowie Vermittler zwischen Gastgebern und Gästen. Der Landesverband wurde 1990 gegründet und beschäftigt derzeit 4 Mitarbeiter.

